

# Continuos llamamientos de Segurado al «voto útil» en su visita a Galicia

**«Sólo se debe votar a opciones que pueden formar Gobierno»**

Pontevedra. A. Collado (enviado especial)

**El presidente del Partido Liberal, José Antonio Segurado, hizo un insistente llamamiento al voto útil en todas las actividades electorales que desarrolló en la provincia de Pontevedra, a donde se desplazó para apoyar la candidatura de Coalición Popular. «Sólo se debe votar a opciones que pueden formar Gobierno: el PSOE o CP», dijo en una comida.**

Segurado, que se refirió constantemente al Partido Reformista como la «operación bisagra», señaló que no le gusta nada la ley Electoral, pero ésta obliga a no votar testimonial e inútilmente. En Vigo ofreció una conferencia de Prensa en la que se declaró partidario de una solución rápida para el problema de los militares de la UMD, pero «después de escuchar al Ejército». Sobre el PRD insistió en el desperdicio que, a su entender, supone votar a una formación que sólo aspira «a sacar ocho o nueve diputados».

«No hay espacio político a la derecha del PSOE que no esté ocupado por el programa de CP», dijo el dirigente del PL para insistir en que sólo hay dos opciones para los votantes: Partido Socialista o Coalición Popular.

En Pontevedra, Segurado participó en una comida coloquio a la que asisten el presidente autonómico, Gerardo Fernández Albor, junto a unos 300 simpatizantes de AP, PDP y su propio partido, junto al número uno de la candidatura por la provincia y presidente de la Diputación, Mariano Rajoy. En sus referencias a la operación reformista, el presidente del Partido Liberal aludió también a Coalición Gallega, socio del PRD en la región para comentar que, con su comportamiento en las instituciones autonómicas y sus divisiones a la hora de pactar con socialistas o populares, ha demostrado, según Segurado, que Roca no controla el proyecto político que ideó. «En las generales veremos los resultados. Los partidos sin ideología lo tienen muy difícil», auguró.

En sus críticas a TVE, el dirigente liberal incluyó el tratamiento que recibe Roca por aparecer en la pantalla hablando en catalán. No obstante, agregó que TVE «está más razonable» en los Telediarios, pero, a su entender, ahora carga la mano contra la oposición en los otros programas como el del Pedro Ruiz, donde «destrozan» a Fraga y Alzaga.

Confiado en las posibilidades de ganar las elecciones, el presidente del PL dijo que un Gobierno de CP llevaría la libertad a la televisión pública además de la privada.

Al ser preguntado por el apoyo de la Internacional Liberal y su presidente, Giovanni

Malagodi, a Coalición Gallega, Segurado contestó, con ironía, de haber visto una foto de político italiano «acompañado por María Victoria Fernández España, una persona de gran tradición liberal».

José María Pardo Montero, dirigente del partido de Segurado marginado en las elecciones autonómicas por el dirigente aliancista Antonio Cacharro, figura en las generales en el número cuatro en la candidatura de Coalición Popular en compensación por haber sido «víctima» el pasado mes de noviembre del famoso «cacharrazo».